



Regionaljournal Steiermark



## KAC gegen Dornbirn

### 2:0 Sieg für den Rekordmeister

Ganze 3100 ZuseherInnen verfolgten heute Abend um 19:15 Uhr das Match des krisengeschüttelten KAC gegen Dornbirn in der Klagenfurter Eishalle. Eine Woche nach dem 0:9 gegen Linz schaffte es die Mannschaft mit einem mühevollen Heimerfolg gegen Dornbirn die Fans etwas zu besänftigen. Jacques gelang in der 35. Minuten der erste Treffer gegen Dornbirn mit einem Direktschuss. Daraufhin zeigten die Gastgeber mehr Engagement, blieben insgesamt aber zurückhaltend. Da die Gastmannschaft ebenfalls nicht mit der gezeigten Leistung überzeugen konnte, sorgte erst in der vorletzten Minute, der am Dienstag verpflichtete Slowene Urbas für die Entscheidung, mit dem Endstand zum 2:0.

